
平成 27 年度第 5 回役員・サークル代表者会議議事録 

平成 28 年 3 月 15 日作成：杉本 

日 時 平成 28 年 3 月 8 日（火）09：30～12：00 

場 所 江南市情報センター2 階中会議室 

出席者 大倉弘行・佐橋康弘・五十嵐一雄・林久翁・飯干紘司・平尾雅生・奥村忠

各務のぼる・能祖優・杉本敏弘 

「報告及び審議内容」 

1. 大倉会長より情報センター１階多目的室オープン記念イベントについて 

報告、ポスターの掲示で参加してゆく。 

2. 佐橋会計より資料参照しながら説明を受けた。 

3. 内規ついては役員・サークル代表者会議で決裁承認を受ける事にする。 

4. 運営協力者手当27年度は支払い年度途中で退任する人は28年度から手当

は支払わない事にする。 

各役職者の任期年度とは総会より総会までの 1 年間とする。 

5. 年会費は、いろんな意見が出たが 2,500 円で総会の承認を得る事にする。 

6. 内規（案）資料提示し審議了承を得た。 

7. 会則改定（案）資料提示し審議了承を得た。 

    改訂部分は赤字で表記して分かり易くする。 

８. PC関連部会の運営規則（案）資料提示し審議了承を得た。 

9. 平成 28 年度役員候補者の確認了承。 

10. 平成 28 年度分地域まちづくり補助事業の申請は条件不一致で折り合わず

来年申請を目指し地域協働課課長に要望書を提出した。 

   牧野市会議員に同行願い会長・平尾さんで生涯学習課課長に面談し市民の 

   情報活用能力向上のための講座を提案した。 

   なお上記要望書はML添付で役員・サークル代表者に配布する。 

11. 総会案内通知は年会費納入日を明示して 4 月 1 日以降にＭＬで送信する。 

12. 平成 28 年度事業計画・予算案は事務局にてフォーマットを見直して作成

して貰う。 

13. 第 5 回通常総会資料原案 4 月 3 日までに作成、会長・事務局に送信する。 

14. 受付は「ひまわり」で担当、看板は能祖さんに依頼した。 

15. 新年度会費は 5 月１０日から３１日までに納入するように周知徹底をする。 

16. サークルの本籍名簿は見直しして、５月３１日までに会計へ報告。 

17. その他 

   イ. ソフトバンクからタブレット 10 台借用したので講座に有効活用する。 

ロ. サークル活動報告はどうするか審議し、必要ないとの意見も有ったが

総会で代表が報告・ＰＲをする。 

   ハ. シニアの名称について若い人が入れる様な名称を考えてみる。 

     （私案ですが総会で皆さんの意見を聞いたらどうでしょうかね） 

ニ. 女性を役員・サークル代表者会議に参加して貰えるようにしたい。 

    手を挙げて貰えないので推薦して入って貰う様にしてはどうか。 

ホ. 次回の役員・サークル代表者会議は４月７日同場所 09：30 より。 

以上 


